

Gest'Europe Expertise conseille les MRA

Sébastien Wasser est à la disposition des MRA et carrossiers en Alsace et au-delà pour soutenir la création et le développement de leur garage. Ce spécialiste de la gestion et de l'entrepreneuriat accompagne depuis 2010 les dirigeants du secteur auto, TPE et PME, dans l'organisation de l'atelier, les achats et les ventes, l'administration, etc. «*Je les accompagne dans la durée.*

Par exemple, avec un client qui avait un CA de 1,6 M€ avec une seule marque, on est passé à 3,3 M€ en sept ans, et nous prévoyons une seconde marque pour dépasser les 4 M€ », explique-t-il. Autre axe fort de son action, la com'. «Être adhérent de réseau ne suffit pas, il faut communiquer aussi soi-même parce que c'est la relation directe avec le client qui prime.» ●

Christophe Nagyos



© Frank Kobi

« Mon objectif est de sortir le patron de garage de l'isolement et de lui apporter de la sérénité », indique Sébastien Wasser.